
 
Paroisse de la Sainte Famille.

Témoignage du parcours d'Isabelle dans sa foi chrétienne.

« La confirmation,un appel de Dieu. »

« Cet  appel,explique  Isabelle,je  l'ai  entendu  à  la  fin  de  la  messe  à  laquelle  j'assistais  
occasionnellement  à l'église  Saint  Pierre lorsque l'officiant  informa l'assemblée de la  date des  
réunions  de  préparation  au  sacrement  de  la  confirmation . »D'emblée,elle  s'engagea  dans  cette 
démarche.Baptisée  à  un  mois  à  Pont-d'Ardres,Isabelle  suit  une  catéchèse  normale  jusqu'à  sa 
profession de foi .
« Dans mon enfance »,se souvient-elle,je parlais beaucoup à Jésus.Les aléas de la vie m'ont un  
peu éloignée de l'Eglise sans pour autant perdre la foi.Aussi allait t-il de soi d'intégrer une équipe  
afin  d'enseigner  le  catéchisme  au  groupe  dont  faisait  partie  mes  enfants.Ayant  assisté  à  la  
confirmation  de  ma  fille  Appoline,je  ressentais  une  impression  d'inachevé  constatant  sur  elle  
l'impact de l'Esprit-Saint. »
« Au cours  de chaque rencontre avec le  prêtre accompagnateur,je  me sentais  de plus en  plus  
imprégnée par la présence de Dieu,attendant la prochaine avec impatience . » 
« Le 29 mai dernier,jour de la fête des mères,j'étais heureuse de la présence de mes enfants revenus  
malgré  leur  éloignement  pour  manifester  leur  amour  ainsi  que  de  Grégoire  mon  parrain  et  
d'Isabelle ma marraine. »
« Je garde en mémoire l'émotion ressentie en réalisant la force de  l'Esprit-Saint  en moi pendant la  
préparation et après avoir reçu le sacrement.C'est fantastique d'être remplie de l'Esprit-Saint!
Avant je parlais à Jésus,aujourd'hui j'entends les messages que Dieu m'envoie.Je le prie mieux lui  
rendant ainsi grâce  de son immense Amour,comblée de la Sainte Trinité. »
Merci Isabelle pour avoir partagé ta foi,toi qui envisages d'accompagner les futurs confirmés qui en 
feraient la demande.Puisse ce témoignage faire des émules et que l'Esprit-Saint entre en eux comme 
il est entré en toi.
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